



L'heure est à la mobilisation !

Dans le contexte social que nous connaissons, la FSU 66 vient de décider d'appeler à une assemblée générale de tous les personnels.

Elle aura lieu ce jeudi 10 janvier à partir de 17h45 au lycée Maillol.

Les annonces du président Macron oublient complètement la situation des fonctionnaires qui sont sous-payés et déconsidérés.

Leurs conditions de travail n'ont cessé de se dégrader ces dernières années par manque de moyens et en raison de nouvelles politiques de management basées sur une individualisation des relations au travail.

La question des salaires et des effectifs nécessite l'organisation d'actions nationales et départementales qui seront mises en débat lors de cette AG.

Le gouvernement va de provocations en provocations, sans prendre la mesure du mécontentement généralisé. Cette situation ne peut plus durer...

Elle impose la mobilisation de toutes et de tous les fonctionnaires.

Jeudi 10 janvier 2019

Assemblée générale

Lycée Aristide Maillol

A partir de 17h45



**ENGAGÉ-ES
AU QUOTIDIEN**